



■ MAIRENA DEL ALJARAFE

# Chamizo denuncia el deterioro del intercambiador de Ciudad Expo

○ Denuncia que el vandalismo y el botellón se han adueñado del lugar

○ Pide a la Junta y al Consistorio una solución para esta infraestructura

II SEVILLA

La Oficina del Defensor del Pueblo Andaluz, dirigida por José Chamizo, ha comenzado a actuar de oficio ante el deterioro que sufre el intercambiador de transportes de Ciudad Expo, enclavado en Mairena del Aljarafe (Sevilla) y cedido por el Consistorio al Consorcio Metropolitano de Transportes, para su explotación a través de las rutas metropolitanas de autobuses. La infraestructura está en desuso pese a la conclusión de su obra civil y el Ayuntamiento y la administración andaluza estudian fórmulas para su activación, al tiempo que Chamizo pide al Consistorio información sobre los "compromisos" que cada parte podría o debería asumir para solventar la situación. Chamizo constata en un informe el "deterioro"



►► Imagen de archivo del intercambiador de Ciudad Expo.

de la instalación a cuenta del paso del tiempo y los "actos vandálicos" e incluso su utilización para la práctica del botellón.

Este intercambiador, entre Ciudad Expo y el parque industrial y

de servicios del Aljarafe (PISA), fue edificado por la constructora Sando en el marco del proyecto promovido por el Consistorio para crear un hotel, un complejo comercial, un aparcamiento sub-

terráneo y esta estación de autobuses y taxis junto a la estación de metro. Una vez finalizada la obra civil, fue cedido al Consorcio Metropolitano de Transportes, que opera las rutas metropolitanas de autobuses, al objeto de que explotase las instalaciones. No obstante, ya en septiembre de 2011 el Ayuntamiento anunciaba que el Consorcio de Transportes había decidido desligarse de la explotación de esta nueva infraestructura, esgrimiendo que el Consistorio no había respondido a su propuesta de convenio de explotación de la infraestructura.

Después de que el Consistorio sopesase incluso revocar la cesión de la infraestructura al Consorcio Metropolitano de Transportes, una reciente reunión entre el alcalde de Mairena del Aljarafe, Ricardo Tarno (PP), y la delegada territorial de la Consejería de Fomento y Vivienda, Granada Santos (IU-CA), se saldó con el compromiso de ambas partes para estudiar fórmulas y posibilidades para que las instalaciones sean útiles, pues actualmente siguen en desuso.

El Ayuntamiento de Mairena del Aljarafe, por su parte, celebró ayer la decisión adoptada por Chamizo, al tiempo que se ha comprometido a facilitarle "toda la documentación" disponible. ■